

Fitch: decisión del gobierno da confianza a inversionistas

● Realza el compromiso de las autoridades para mantener la estabilidad macroeconómica, dice Shelly Shetty, analista responsable de calificar al país

ANTONIO HERNÁNDEZ

—cartera@eluniversal.com.mx

La calificadora Fitch Ratings aseguró que el anuncio de recorte al presupuesto federal por parte de las autoridades mexicanas da confianza a inversionistas acerca de la estabilidad que se busca mantener en el país.

“La respuesta proactiva y coordinada del gobierno sobre la política monetaria y fiscal realza el compromiso de las autoridades para mantener la estabilidad macroeconómica y sostener la confianza de los inversionistas, lo cual es importante en el contexto de alta volatilidad financiera mundial y los precios del petróleo deprimidos”, dijo Shelly Shetty, analista responsable de la calificación soberana de México de Fitch Ratings.

En un breve comentario sobre las medidas anunciadas la semana pasada por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y el Banco de México (Banxico), Fitch destacó que la estabilidad en el país es un soporte para su calificación crediticia.

“La estabilidad macroeconómica bien anclada junto con las políticas económicas conservadoras son factores de apoyo importantes para la calificación crediticia de México”, dijo la calificadora.

NUMERALIA

132 MIL

300 MILLONES DE PESOS el recorte al gasto público para el presente año.

50

PUNTOS BASE se incrementó la tasa de interés, al pasar de 3.25% a 3.75%, de acuerdo con el Banxico.

Apretón. El miércoles pasado, el secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray, anunció un ajuste al gasto por 132 mil 300 millones de pesos para 2016. Explicó que de esa cantidad se recortarían 100 mil millones de pesos en Petróleos Mexicanos (Pemex) y 32 mil millones en el resto del sector público.

Además, el mismo día, en una decisión fuera de calendario, la junta de gobierno del Banco de México (Banxico) decidió subir la tasa de referencia en 50 puntos base con lo cual pasó de 3.25% a 3.75%, lo que ha decir de analistas significa que se encarecerá el costo del dinero.

El apretón de la política monetaria es parte de la contribución del banco central para enfrentar el impacto negativo de la caída de los petroprecios, sus efectos sobre el tipo de cambio y evitar una probable contaminación de la inflación para que no afecte los bolsillos de los consumidores, dijo entonces el gobernador de la institución, Agustín Carstens. ●